

FEEDBACK REMEDIASI OSCE SEMESTER 5 TA 2022/2023

20711210 - BELLA RIZKY WAILY

STATION	FEEDBACK
ANC	Anamnesis: cukup; Pemeriksaan Obstetri: cukup ;Diagnosis: ok ; Edukasi: terkait kondisi masih kurang (kapan kontrol?, perbaikan posisi presbo bisa dilakukan aktivitas tertentu (berbaring miring?))
IPM PEDIATRI 1	jangan lupa kalau diare ya, px auskultasi abdomen itu yg penting, jgn hanya nyeri tekan, kalau pct hanya 1 cth kurang dong, kan BB nya 20 kg, untuk apa memberikan antibiotik? katanya ec virus?blmmenghitung kebutuhan cairan per hari,
IPM PEDIATRIC 2	hati-hati dengan brudinzki III dan IV yaa dok, jangan sampai terbalik :), hati-hati juga menentukan diagnosis banding yaa dok, tapi secara keseluruhan dokter bella sudah baik dan paham dengan penanganan kasus yang ada, tapi tetap harus terus belajar yaa dok, sering-sering baca contoh kasus dan tatalaksana yang sesuai, sampaikan juga pasien dibutuhkan pengawasan dan konsul dari Sp.A dan Sp.THT. perhatikan kondisi gawat darurat juga yaa.. edukasi udah okee banget, karena menyampaikan kondisi pasien apa adanya :) semangaaaaaat :)
KONSELING ALAT KONTRASEPSI	Cara penyusunan pertanyaan mohon bisa siperbaiki. Sdh wawancara agak lama dan menanyakan ttg anaknya tiba2 bertanya, "Ibu sudah menikah?"Belum terjali apakah pasien menyusui secara eksklusif, riwayat haid teratur atau tidak. Penjelasan alkon kurang sistematis, hanya diterangkan secara acak, tdk ada penjelasan metode seperti MAL.. PAsien masih disarankan menggunakan alkon hormonal padahal ada kontraindikasi. Penjelasan ttg IUD (yg dipilih) sdh kehabisan waktu
PPN	"Diagnosis sudah benar Prosedur persalinan bayi dan plasenta sudah benar "
PSIKIATRI	Ax: RPS cukup lengkap digali, Riw Perkembangan sudah ditanyakan, RPD sudah ditanyakan, Riw pernikahan dan keluarga sudah ditanyakan, Riw pekerjaan sudah ditanyakan, Riw sosial sudah ditanyakan//Dx benar dan DD benar//Konseling dan edukasi: lengkap
RESUSITASI NEONATUS	Persiapan: laringoskop jangan lupa siapkan dari awal. Epinephrine diencerkan disiapkan dari awal ya. Basic step: lendir dibuang di bengkok ya, jangan di lantai, kan ada bengkok. Atur posisi tu diatur betul ya dek, itu seharusnya bantalan di bahu, kok ditaruh di occipital? VTP inisiasi kok sambung oksigen dek?? SRIBTA: Reposisi direposisi betul dek, itu bantalannya kok di kepala?? bukan hafalan yaa, tapi dilihat betul apa yang belum benar. Sesudah VTP efektif HR di bawah 60 kok VTP lagi? seharusnya kan siap untuk pasang ET. Setelah epinpehrine masuk, seharusnya VTP kompresi lagi dek, kok langsung minta asiten cek LDJ lagi?? Ayok alurnya dibaca lagi ya, dipelajari lagi ya. Kehabisan waktu, terlalu lama persiapan ya.